



**Diego Caballero Bonifaz**

**Sergio Jiménez Ruiz**

**Reportes de lectura Antropología  
Médica**

**Antropología médica**

**1**

**B**

Diego Caballero Bonifaz

Enfermedades tradicionales culturales

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

ESTE artículo nos habla acerca de las diferentes tipos de enfermedades según las culturas sus maneras de verlas tratarlas y poder explicarlas y las formas antropológicas, sus representaciones sociales y culturales un ejemplo de estas enfermedades son el susto, enpanto, mal de ojo y etc. A qui nos habla de los síndromes de filiación cultural como el susto ya que es un padecimiento que viene de una sorpresa o algo de que no es esperado por tal motivo al momento el cuerpo suelta una energía conocida como desguance. En méxico se le llama en forma genérica susto o espanto, pero de acuerdo con la causa inmediata que lo provocó, se habla de espanto de chaneque. En méxico se le llama en forma genérica susto o espanto, pero de acuerdo con la causa inmediata que lo provocó, se habla de espanto de chaneque, espanto de sueño, espanto de agua, etcetera. Existe una serie muy amplia de acontecimientos que pueden provocar su aparición la mayoría de ellos son comunes en todas las regiones otros guardan particularidades.

bueno caballero Bonifaz

ASPECTOS HISTÓRICO-ANTROPOLÓGICOS

de la relación mente-cuerpo

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

La historia del pensamiento humano no siempre ha gustado como tal este artículo gusta por dicotomías: bien mal, Platón y otros filósofos con la relación mente-cuerpo. En la historia de la medicina también podemos rastrear y encontrar dicotomías

En la primera el objeto de estudio era el hombre en su totalidad y secundada por diferentes enfermedades. En la 2da la enfermedad como un fenómeno autónomo su

poco estaba en nacer y tener una enfermedad. Es obvio que fue su última la que se imbuo y condujo al desarrollo de la medicina moderna y deso q un la- do como gónico universal y ecológico de la antigüedad.

Esta visión galénica dio lugar a una atomización de la realidad del ser humano como totalidad ne- mos viajado al órgano, a la célula y a sus componentes bioquímicos.

lo que ha dado lugar a una fase dicotomía entre lo físico y lo psíquico. Hemos olvidado que la enfermedad es una construcción dialéctica.

Diego Caballero Bonifaz

Práctica Clínica y Antropología  
SICA 12/11/22

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Las reflexiones conclusivas percepción  
respuesta la percepción del ser humano  
y para poder responder del pensamiento  
de Pedro aún entralgo por el poder  
de igual importancia se solicita una  
respuesta del otro y desde su condición humana  
de la posibilidad para poder darlo el  
ser humano se hace a través. Esta solici-  
tudo se hace desde y desde la solici-  
tudo de respuesta a la percepción de la  
realidad humana al otro se hace a tra-  
ve de las respuestas que van dando. Es  
solicitud de respuesta que da a la necesi-  
dad y va dando encuentro interhumanos  
solo quien haya descubierto lo  
relacional del ser. Podrá librarse de  
la doble atención de buscar un punto de  
partida. El ser siempre de ser así  
desde un punto de vista en cuanto  
al. El pensamiento, desde el horizon-  
te acerca del encuentro interhumano  
cobra especial relevancia en mo-  
mentos caracterizados por las  
desventuras de la profunda erosión  
de la relación con el otro en todos  
los planos del desarrollo desde el  
tipo de relación de convivencia del  
nivel de la pareja o de la familia  
hasta la dramática de la sociedad  
mexicana del tipo de desarrollo so-  
cial.

## Bibliografía

Barbado alejandro diaz, A. F. (febrero de 2005). Aspectos Historicos Antropologia de la relacion medico paciente . págs. 31-36.

Flores, U. (7 de Febrero-noviembre de 2014). Sindromes de filiacion cultural. ofendidos por medicos tradicionales. I, P. (s.f.).

Holguin, F. v. (junio de 2015). Concepto de encuentro Interhumano en pedro lain entralgo.